

Miteinander unterwegs - Teamarbeit in der Bibel

Herzliche Einladung zu einem Impulstag mit Pastorin Annette Gruschwitz

Samstag, 11. Mai, 2019, 10:00-15:00 Uhr,
EmK Rothenbergen, Kirchbergstraße 8, 63584 Gründau



Das Thema:

So lange es Menschen gibt, gibt es auch ein Miteinander. Wir sind nicht nur eigenbrötlerisch unterwegs, sondern arbeiten zusammen um Aufgaben zu bewältigen und Ziele zu erreichen. In der Bibel finden sich viele Beispiele für die Gestaltung von Zusammenarbeit (engl.: *Teamwork*), aber auch für die damit verbundenen Probleme.

Erstaunliches lässt sich entdecken, wenn mit dem Blick auf Zusammenarbeit und Teamwork die Bibel durchstreift wird. Denn unabhängig von zeitlichen und kulturellen Unterschieden lassen sich Grundstrukturen herausarbeiten, was ein fruchtbares Miteinander im christlichen Kontext bedeutet.

Die Referentin

Annette Gruschwitz, Jahrgang 1976, ist Pastorin der Evangelisch-methodistischen Kirche. Sie wurde in Karlsruhe geboren, studierte Theologie in Heidelberg, Leipzig, Oslo und Reutlingen. Ihre beruflichen Stationen führten sie nach Rothenbergen, Stuttgart und Marburg. Derzeit ist sie für die Jungchararbeit der Evangelisch-methodistischen Kirche in Süddeutschland verantwortlich und seit 1. März Pastorin für den Bezirk Kirchhain-Marburg. Annette Gruschwitz ist verheiratet, hat zwei

Kinder und lebt mit ihrer Familie in Marburg. Ob auf der Kanzel, bei Familien-Events wie der Drachentag oder bei Andachten im Radio, Annette Gruschwitz vermittelt biblische Inhalte einladend, frisch und für alle verständlich.

Ablauf: Ab 10.00 Uhr Ankommen mit Kaffee; das Referat beginnt um 10:30 Uhr, danach Mittagsimbiss, Gruppengespräche, Plenum + Abschlussfeier; Ende gegen 15.00 Uhr

*Um die Planung - auch vom Essen - zu erleichtern,
bitten wir für den Impulstag um Anmeldung!*

Information + Anmeldung: EmK Rothenbergen, Pastorin Gillian Horton-Krüger,
Telefon: 06051 2649, Email: rothenbergen@emk.de